



Muere el diputado federal Benito Aguas, tras ataque armado en Zongolica.



Compartir



Post



Xalapa, Ver.- Perdió la vida Benito Aguas Atlahua, diputado federal del Partido Verde, luego de sufrir una agresión armada en la localidad de Tepenacxtla, en el municipio de Zongolica,

Veracruz. Hasta ahora ha trascendido que, un sujeto que se transportaba a bordo de una motocicleta, atacó a balazos al diputado federal por el distrito XVIII de Zongolica, Benito Aguas Atlahua, cuando se encontraba en las afueras de su vivienda asentada en la comunidad Tepenacxtla. El legislador fue reportado como grave, ya que registró al menos dos impactos de arma de fuego; uno en la cabeza y otro más en el torax. En medio de un intenso operativo, el legislador fue trasladado en una ambulancia al Hospital General Regional número 1 del IMSS en Orizaba, para que recibiera atención médica especializada, sin embargo, debido a sus heridas fue imposible salvarlo. Aguas Atlahua se encontraba dialogando con un constructor en las afueras de su vivienda en la localidad mencionada a 13.1 kilómetros de la cabecera municipal, luego que acudió este fin de semana para visitar a sus familiares y amigos; durante el ataque también fue asesinado el ingeniero Agustín L. L. A través de un comunicado, la Fiscalía General de Justicia del estado confirmó que lamentablemente, había fallecido el diputado federal por el distrito 18 de Zongolica, Benito Aguas Atlahua, a causa de las heridas ocasionadas por una agresión con arma de fuego. Fiscales, peritos y elementos de la policía ministerial se encuentran en el sitio realizando la recolección de indicios para integrarlos a la investigación, esclarecer los hechos y dar con los responsables. “La Fiscal General reitera que no habrá impunidad”, advierte. A través de sus redes sociales la gobernadora, Rocío Nahle, también lamentó el asesinato del diputado que ganó el curul en las pasadas elecciones abanderado por PVEM. “Garantizaremos que las instituciones encargadas de procurar justicia en Veracruz trabajen hasta dar con los responsables”, indicó.

<https://www.gobernantes.com/vernota.php?id=464334>